"但是是轉變的時間數据以於對反應以及一對,對於其多的。

c) Clase de corriente para la que debe ser empleado el con-tador, condiciones de la instalación; características normales de la corriente para la que se ha de utilizar; número de revoluciones por minuto que corresponden a un kilovatio hora.

di Fecha del Boletín Oficial del Estados en que se publique la aprobación del prototipo.

严重的复数形式对抗 医尿药合物

Cuarto: La presente Resolución deberá ser publicada en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento general:

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento. Dios guarde a VV. H. muchos años. Madrid, 10 de mayo de 1972.

CARRERO

Ilmos. Sres. Directores generales del Instituto Geográfico y Catastral y de la Energia y Combustibles.

## MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 14 de abril de 1972 por la que se da cum-plimiento a la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-ad-ministrativo número 14.360, interpuesto por don José Moscoso Baena.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 14.380, seguido de única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, por don José Moscoso Baena, Auxiliar de la Adminisración de Justicia, interpuesto por el mismo contra la Administración Pública, representada y defendida por el Abugado del Estado, sobre impugnación de resolución del Ministerio de Justicia de veintiseis de mayo de mil novecientes sesenta y nueve, sobre reconocimiento de trienios, se ha dictade sentencia por la referida Sala con fecha dieciséis de marzo cuya parte dispositiva dice así. dice así:

«Fallamos: Que con estimación del recurso contencioso ad-ministrativo interpuesto por don José Moscoso Baena, en su pro-pio nombre y derecho, contra la resolución del Ministerio de Justicia de veintiséis de mayo de mil novetientes segenta y nueve, confirmatoria al desestimar el recurso de resposición, de la dictada por el propio Departamento ministerial el doce de marzo del natura por el propio departamento ininisteria el doce de marzo del mismo año, declaramos que no son conformes al Ordenamiento jurídico aplicable, y en eu virtud, las anulamos y, en su lugar, declaramos el derecho que asiste al recurrents a que se le computara, a todos los efectos, y en especial al de trienios, el riempo de servicios prestados con anterioridad e su integración en la Escala Auxiliar del Cuerpo Técnico-Administrativo de los Tribunales, en virtud de la Ley de ocho de junio de mil novecicatos cuarenta y virtud de la Ley de ocho de junio de mil novecientos cuarenta y siete, condenando a la Administración demandada a estar y pasar por esta declaración. y adoptar las medidas necesarias para su entera efectividad, así como al pago de las diferencias dejadas de percibir por estos conceptos desde la fecha de entrada en vigor del nuevo sistema de retribuctones de los funcionarios de la Administración de Justicia; sin hacer expresa imposición a ninguna de las partes de las costas de recurso.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletin Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Alejandro García Gómez.—Eduardo de No Louis.—Vicior Servan.—(Con las rubricas).

Servan,—(Con las rubricas).

Publicación.—Leída y publicada ha sido la anterior sentencia por ci Excmo. Sr. Magistrado Ponente don Victor Serván Mur, en audiencia pública celebrada en el mismo dia de su fecha. Certifico.-Aifonso Blanco.-(Rubricado).

En su virtud este Ministerio, de conformidad con lo estable-cido en la Ley reguladora de la jurisdicción contencioso adminis-trativa de 27 de diciembre de 1986, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia. Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 14 de abril de 1972.

ORIOL

Ilmo. Sr. Director general de Justicia,

RESOLUCION de la Dirección General de los Re-gistros y del Notariado, en el recurso interpuesto por el Procurador den Joaquín Sala Prat en repre-sentación de don José Gómez Serrano, contra cali-ficación del Registrador de la Propiedad de Tarrasa.

Excmo. Sr.: En el recurso gubernativo interpuesto por el Pro-curador don Joaquín Sala Prat en representación de don José Gómez Serrano, contra la negativa del Registrador de la Pro-

piedad de Tarrasa a inscribir un Auto judicial de declaración de exceso de cabida, pendiente en este Centro en virtud de ape-lación del Registrador.

Resultando que en el Juzgado de Primera Instancia número 2 de Tarrasa se siguió expediente de dominto a instancia de don José Gómez Serrano para inmatricular a su favor un exceso de cabida de una finca que le pertenecía, denominada «Campo de San Cugat, sita en el termino de San Cugat del Vallés, cuya cabida según el título «es de dos cuarteras y un cuartan, iguales a sesenta y nueve áreas, cincuenta y tres centiáreas», siendo así que en realidad mide «12.243 metros cuadrados, equivalentes a 324.048 palmos cuadrados, por lo que existe un exceso de cabida de 4.290 metros cuadrados sobre la superficie que consta en el de 4.290 metros cuadrados sobre la superficie que consta en el Registro, cuya diferencia se pretendo inmatriculare; «que según lo acordado en el expediente, se libraron exhortos a los juzgados de Alicante y Barcelona, en cumplimiento de los cuales se citó a varios interesados»; «que mediante expedición de carta-orden se citó por edictos en el Ayuntamiento y Juzgado de Paz de San Cugat del Vallés, al titular catastral de la finca... y a cuantas ignoradas personas pudiera perjudicar la inscripción»; que asimismo se publicó la citación en el «Beletín Oficial de la Provincia de Barcelona», y en el periódico «Diario de Barcelona»; y que «no habiendo comparecido persona alguna en el término fijado en las citaciones» se abrio el periodo de prueba y practicada ésta y emitido informe favorable por el Fiscal, el Juez dictó Auto declarando «justificado el dominio do don José Cómez Serrano sobre el exceso de cabida..., que consta en el Registro de la Propiedad, de 69 áreas 53 centiáreas hasta la cabida de la finca de 12.167 metros cuadrados» con 22 centésimas.» 12.167 metros cuadrados con 22 centésimas.

Resultando que presentado en el Registro testimonio del ante-rior Auto fué calificado con nota del tenor literal siguiente: -suspendida la inscripción del Auto inserto en el testimonio que precede, que ha sido presentado en unión de una certificación expedida por el mismo Secretario, rectificando determinados arro-res del mismo testimonio, por observarso los siguientes defectos:

Primero, no expresarse en el Auto la forma en que se han practicado las citaciones de las personas que se relacionan en la primera parte del Resultando quinto, como previenen los artículos 288 y 277 del Regiamento Hipotecario en relación con los 262 y siguientes de la Ley de Enjuiciamiento Civii.

Segundo, falta de autenticidad en el testimonio presentado por no reseñarse en el último pliego, la numeración del primero. Se consideran tales defectos como subsanables, no tomándose anctación preventiva por no solicitarse.

Resultando que el nombrado Procurador, en la representación

Se consideran tales defectes como subsanables, no tomandose anctación preventiva por no solicitarse.

Resultando que el nombrado Procurador, en la representación que ostentaba, interpuso recurso gubernativo contra la anterior calificación y alegó: que todo proceso judicial terminado por resolución firme sólo puede ser atacado por la via del recurso de revisión y sólo al amparo de las causas taxativamente enumeradas en el artículo 1.796 de la Ley Procesai Civil; que el Registrador, con su personal criterio referente a las citaciones, invade la esfera judicial, y si estima que no fueron realizades en forma, debió denegar la inscripción pero no suspender; que la doctrina de la Dirección General, contenida entre otras en las Resoluciones de 28 de mayo de 1941, 18 de abril y 18 de diciembre de 1942, 9 de agosto de 1943, 29 de marzo y 31 de julio de 1844, 27 de noviembre de 1961 y 4 de junio de 1968, es acorde con le expuesto; que en cuanto al pretendido segundo defecto, su improcedencia es manifiesta al no existir precepto legal alguno que obligue a consignar en el último pliego de los testimonios judiciales, la numeración de los anteriores; que el testimonio presentado está sellado y rubricado en todos sus pliegos por el Secretario de Juzgado; y que el artículo 201 regla sexta de la ley Hipotecaria dire que el testimonio del Auto aprobatorio del expediente de dominio es título bastante para practicar la inscripción, sin consignar discriminación alguna acerca de cómo ha de extenderse dicho testimonio. extenderse dicho testimonio.

extenderse diche testimonio.

Resultando que el Registrador informó: Que en el Auto se dice que fueron librados exhortos para la citación nominal de interesados, no expresandose en ninguna parte la forma en que se habian llevado a cabe tales citaciones, exigencia derivada de los artículos 201 de la Ley Hipotecaria, 277 y 286 de su Reglamento y 262 de la Ley de Enjuiciamiento Civil; que en cuanto al segundo defecto los artículos 18 de la Ley Hipotecaria, 34 y 98 de su Reglamento, imponen al Registrador el deber de calificar las formes extrinseras de los dorumentos presentados, por lo que. de su Regiamento, imponen al Registrador el deber de calificar las formas extrinsecas de los documentos presentados, por lo que, independientemente de que exista o no una disposición aplicable a los testimonios judiciales para la reseña al final de la numereción de los pliegos, como exige el artículo 241 del Reglamento Notarial para las copias notariales, no cabe duda de que la omisión de dicha reseña privarde autenticidad a los pliegos anteriores al último en que figura la firma del Secretario, sin que constituya garantía la rúbrica sin antefirma, por lo que podrían ser sustituídos sin su consentímiento ni conocimiento; y que mo ha invadido la esfera judicial ya que se ha limitado a calificar, como legalmente está previsto, las formas extrinsecas de los documentos presentados, de acuerdo con lo declarado en la Resolución de 15 de julio de 1971.

Resultando que el Juez que intervino en el procedimiento in-

ción de 18 de julio de 1871.

Resultando que el Juez que intervino en el procedimiento informó: que en lo referente a las formas de hacerse las citaciones el problema puede tener trascendencia en una reanudación de tracto sucesivo interrumpido pero no en un expediente de exceso de cabida que no puede plantear contradicción con otras titularidades registrales; y que, con refación al segundo defecto, aparece aun más evidente su falta de fundamento legal, ya que